



Pièces	10 Pièces
Superficie	199 m²
Référence	86227121
Prix	731 400 €

St-Paul-en-Forêt

Maison à vendre (83440)

Exclusivite a seulement quelques minutes du pays de fayence et ses commodités, découvrez cette charmante et ancienne propriété d'environ 200 m² à rénover partiellement, sur un terrain d'un hectare. Projet d'achat avec multiples destinations: commerce, restaurant, ou logements à créer. Aujourd'hui, elle dispose de deux appartements loués à l'année de 70 m², d'une second appartement de 80 m², d'une bergerie de 80 m² à rénover, d'une grange ainsi que d'un garage de 120 m². Terrain avec 2 puits d'eau et possibilité de construire une piscine. A seulement 40 min des plages, et a moins d'une heure ...

Sole agentat only a few minutes from medieval villages and pays de fayence, discover this charming old property of approximately 200 m² in need of partial renovation, set on a beautiful one-hectare plot. This property could be used for multiple purposes: retail, restaurant, or residential developments. It currently offers two 70 m² apartments rented year-round, a second 80 m² apartment, an 80 m² sheepfold in need of renovation, a barn, and a 120 m² garage. The land features two water wells and the possibility of building a swimming pool. Just 40 minutes from the beaches and less than an hour ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

